

## NOTICIAS RECIENTES

Supuesta presencia de narco en campaña Petro agitó nuevamente la...

14/08/2023 5:25 pm

**Ecopetrol** alista pozo para determinar el tamaño de yacimiento de gas...

14/08/2023 5:23 pm

Asesinan a otro líder político en Ecuador: recibió impacto de bala

14/08/2023 5:06 pm

al ecoturismo turístico

14/08/2023 3:59 pm

## Ecopetrol alista pozo para determinar el tamaño de yacimiento de gas en La Guajira

Publicado en 14/08/2023 5:23 pm

NACIÓN



Compartir   

La compañía estatal dice que si la perforación es exitosa construirá un gasoducto para traer el gas a tierra.

Aunque el gasoducto no tocará tierra la compañía hará consulta con 65 comunidades Wayú que viven de la pesca.

La Compañía estatal **Ecopetrol** se prepara para realizar la perforación de Orca Norte 1 en el último trimestre de este año.

Este es el pozo con el que sabrá cuánto gas hay en el yacimiento ubicado costa afuera frente al departamento de La Guajira.

Orca, en el Bloque Tayrona, es uno de los tres megayacimientos de gas a los que el Gobierno de Gustavo Petro les está apostando con fuerza para tratar de resolver el problema de las bajas reservas de gas en el país.

Además de Orca se espera que en los próximos años **Ecopetrol** y sus socios desarrollen los hallazgos de Gorgon y Uchuva.

**Ecopetrol** firmó el contrato «con la compañía Noble Corporation para contar, a partir de mediados de noviembre y por cerca de dos meses y medio, con la plataforma de perforación Noble Discoverer, que se encargará de perforar el pozo con el cual se podrá comprobar el potencial del hallazgo anunciado en diciembre de 2014», indicó.

La compañía aseguró que si la perforación es exitosa el paso siguiente es la construcción de un gasoducto, cuyo proceso de consulta previa ya arrancó tal y como reveló Blu Radio.

El gasoducto será completamente submarino y conectará a Orca con en campo Chuchupa para aprovechar las facilidades ya existentes y las conexiones de ese campo con el resto del país.

## LE PUEDE INTERESAR



Preparan homenaje a la Selección Femenina



Asesinan a Andrés carabali, hermano de Jorelyn, jugadora de...



Once Caldas 'aterrizó' al Pereira



'Las Farc no quieren la paz'

< PREVIO

SIGUIENTE >

1 De 19

Aunque el gasoducto no tocará tierra la compañía hará consulta con 65 comunidades Wayúú que viven de la pesca.

«Solo si se da una confirmación del yacimiento, se podrá pasar a la fase de desarrollo en la que se podrá contar con las facilidades necesarias para conducir a tierra el hidrocarburo. Dado que este es un proceso que requiere de altas inversiones y tiempos de ejecución», dijo la petrolera en un comunicado.

Conéctese a la señal en vivo de Blu Radio:



Página oficial del periódico  
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993  
Líder en la Región

[Términos y Condiciones](#)  
[Políticas de privacidad](#)  
[Política de eliminación de datos](#)

#### SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,  
Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

• Email:

[gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co](mailto:gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co)

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609

Departamento de Publicidad: 5-4214171

Suscripciones y Circulación: 5-4214200

Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1

Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS

Medio afiliado a AMI.

